

QUEL EST LE BUT DE LA VIE?

d'ou est-ce
que je viens?

pourquoi
suis-je ici?

ou est-ce
que j'irai?

apprenez
les
bases

www.iicomman.om

QUEL EST LE BUT DE LA VIE?

Une des premières questions qui vient à l'esprit lorsque l'on pense au but de la vie est, «**d'où venons-nous?**» Sommes-nous là grâce à des coïncidences naturelles aléatoires ou ya t-il un être intelligent supérieur, un créateur? Il y a beaucoup de raisons logiques et rationnelles pour la croyance en un créateur. Trois raisons sont brièvement mentionnées ci-dessous.

1. Les Débuts de l'Univers

La première preuve qui pointe vers l'existence d'un Créateur est liée à la compréhension des origines de l'univers.

Imaginez-vous marchez dans un désert, vous trouvez une montre. Nous savons tous qu'une montre est constituée de verre, plastique et métal. Le Verre vient du sable, le plastique du pétrole et le métal extrait du sol - tous ces éléments se trouvent dans le désert. Pourquoi croiriez-vous que la montre s'est elle-même formée? Que le soleil brillât, que le vent soufflât, que la foudre frappât, puis le pétrole vint à la surface, se mélangea avec le sable et le métal, et des millions d'années plus tard la montre se format par simple coïncidence naturelle?

On pourrait se demander: «Qui a créé Dieu»? Dieu, le Créateur, est différent de Sa création. Dieu est éternel, à toujours existé et n'a pas de commencement.

L'expérience humaine et la simple logique nous apprend que toute chose qui a un début, ne se forme pas tout naturellement à partir de rien, ni ne peut «s'auto» créer. Par conséquent, l'explication la plus rationnelle est qu'un «être» supérieur est à l'origine de la création de l'univers. Cet «être» se doit d'être puissant et intelligent car il a amené tout l'univers à existence et a créé les «lois de la science» qui la régissent.

Il est aussi raisonnable de dire que cet «être» est intemporel et n'est pas soumis à l'espace, parce que le temps, l'espace et la matière ont commencé à la création de l'univers. Tous ces attributs constituent le concept de base de Dieu, le créateur de l'univers. Ceci est en accord parfait avec la science moderne qui conclut que l'univers est fini et à un commencement.

2. Perfection de l'Univers

La deuxième preuve qui pointe vers l'existence d'un créateur intelligent, Dieu, est l'ordre et l'équilibre parfait de notre univers complexe.

Plusieurs caractéristiques de l'univers indiquent clairement qu'il a été spécialement conçu pour permettre la vie, tel que la distance de la terre au soleil, l'épaisseur de la croûte terrestre, la vitesse à laquelle la terre tourne, le pourcentage d'oxygène dans l'atmosphère, et même l'inclinaison de la terre. Si ces mesures été légèrement différentes de ce qu'elles sont actuellement, la vie ne serait pas possible.

De la même façon qu'une montre à un intelligent créateur qui l'a créé pour garder une heure précise, la terre aussi se doit d'avoir un intelligent créateur qui l'a créée pour garder une heure précise autour du soleil. Cela pourrait-il se produire par hasard?

*«En effet, dans la création des cieux et de la terre et dans l'alternance de la nuit et du jour sont des signes pour les doués d'intelligence.»
Coran 3:190*

Quand on voit l'ordre, des lois et des systèmes précis au sein de nous-mêmes et à travers tout l'univers, n'est-il pas rationnel de dire qu'ils ont un organisateur? Cet «organisateur» encore une fois s'explique mieux par l'existence de Dieu - celui qui a créé cet ordre.

3. Révélation provenant de Dieu

La troisième preuve qui pointe vers l'existence d'un Créateur, Dieu, est la révélation qui a été envoyé à l'humanité comme un signe de son existence. Il y a des signes clairs que le livre de l'Islam, le Coran, est la parole de Dieu. Voici un bref résumé des raisons qui soutiennent cette affirmation.

Si Dieu a révélé un livre pour guider l'humanité, nous devrions nous nous attendre à ce qu'il contienne des preuves claires de l'existence de Dieu.

- Il existe depuis plus de 1400 ans et contient de nombreux faits scientifiques qui étaient inconnus aux gens de cette époque et qui ont seulement été découverts récemment par la science. Les exemples incluent: l'eau étant à l'origine de tout êtres vivants (Coran 21:30); l'univers en expansion (Coran 51:47); et les orbites individuelles du soleil et de la lune (Coran 21:33).
- Contiens de nombreux faits historiques qui étaient encore une fois inconnus aux gens de cette époque, ainsi que de nombreuses

prédictions qui se sont avérées correctes.

- Est exempt de toute erreur ou contradiction, malgré la révélation progressive qui s'est faite sur une période de 23 ans et couvrant une grande variété de sujets.
- A été conservé, mot pour mot, depuis sa révélation dans sa langue d'origine l'arabe, contrairement à d'autres écritures qui n'existent plus dans leur forme originale.
- A un message simple, pur et universel qui fait appel à l'intelligence de l'homme et aux croyances inhérentes au Dieu Tout-Puissant.
- A sur les gens un effet profond et émouvant.
- A été révélé au Prophète Muhammad (Que la paix soit sur lui) qui était connu pour être illettré, et pourtant contient un style unique de la langue qui est universellement reconnu comme le summum de l'éloquence arabe et de la beauté linguistique.

L'explication la plus rationnelle pour les nombreux aspects uniques et miraculeux du Coran est qu'il provient de Dieu.

Dieu envoie sa **guidance** divine

Après avoir reconnu que nous avons été créés par le Créateur et sa sagesse infinie, On devrait s'attendre à être informé du but de notre existence. Comment pouvons-nous savoir ce que Dieu attend de nous? Devons-nous vivre à tâtonnements, ou choisir notre propre but? Devons-nous «suivre la masse» en suivant les autres? Non, Dieu a envoyé des prophètes et la révélation pour nous informer de notre but.

Dieu a envoyé des milliers de prophètes, au moins à chaque nation, avec le même message: Adorer Dieu (l'unique, sans l'associer) et à suivre son chemin. Ils comprenaient (les prophètes) Adam, Noé, Abraham, Moïse, Jésus et Muhammad (Que la paix soit sur eux tous).

Le Prophète Muhammad (Que la paix soit sur lui), le dernier de la chaîne de prophètes, était l'exemple parfait d'un homme honnête, juste, humain compatissant et courageux. Il a été envoyé avec la révélation finale, le Coran, pour montrer comment ses enseignements devraient être appliqués.

Le Coran est un livre de guidance divine et explique beaucoup de concepts tels que le but de notre existence; qui est Dieu; les actions aimés et détestés par Dieu; les histoires des Prophètes et leurs leçons; les comptes de cieux, l'Enfer et le Jour du Jugement Dernier. Il vise à clarifier les malentendus sur la nature profonde de Dieu, (par rapport à Jésus entre autre).

Jésus, comme tous les autres Prophètes, a accompli des miracles et a appelé à l'adoration du seul vrai Dieu.

Coran 19:36

La nature de **Jésus**

Pour comprendre le concept de Dieu en 'Islam, il est important de discuter du statut de Jésus, étant donné la confusion généralisée et les revendications à propos de sa réelle nature.

Certains chrétiens affirment que **«Jésus est Dieu»** ou fait partie d'une trinité - dans le sens qu'il est l'incarnation de Dieu sur terre et que Dieu a pris une forme humaine. Toutefois, selon la

Bible, Jésus est né, a mangé, dormi, prié et avait une connaissance limitée - ses attributs ne sont pas dignes de Dieu. Dieu a des attribut parfait, alors que l'homme est à l'opposé. Alors, comment est-ce que quelque chose peut-être deux opposés complets les deux en même temps? Cela n'est pas rationnel.

Cependant, certains peuvent se demander: **«Si Dieu peut tout faire, pourquoi ne peut-il devenir un homme?»** Par définition, Dieu ne fait pas d'actes opposés à sa nature divine, si Dieu est devenu homme et a pris des attributs humains, il ne serait plus Dieu par conséquent.

En outre, la Bible contient de nombreux versets dans lequel Jésus parle et se comporte comme si Dieu est un être séparé de lui-même. Par exemple, Jésus **«tomba sur sa face, et pria»** [Matthieu 26:39]. Si Jésus était Dieu, alors est-ce qu'un Dieu serait tombé sur sa face pour prier? Et, qui est-ce qu'il serait en train de prier?

Certains chrétiens affirment que **«Jésus est le Fils de Dieu.»** Nous devrions nous demander, qu'est-ce que cela signifie réellement? Certes, Dieu est loin d'avoir un fils physique au sens littéral du terme. Au contraire, nous constatons que le terme **«Fils de Dieu»** est symboliquement utilisé dans les premières langues bibliques pour désigner un **«homme juste»**. Il est utilisé tout au long de l'Ancien Testament pour de nombreuses personnes justes comme David, Salomon et Israël - pas exclusivement pour Jésus. **«... Israël est mon premier fils»** (Exode 04:22) en est un exemple.

«Il ne convient pas à Allah de prendre un fils; Il est parfait et sans faille!»

Coran 19:35

La croyance islamique en Jésus explique qui était le vrai Jésus, tout en maintenant la pure croyance en Dieu et de Sa grandeur complète, son unicité et sa perfection. Jésus en était un en tant que prophète honorable envoyé par Dieu pour appeler à l'adoration d'un Dieu unique.

Alors... **pourquoi** suis-je ici?

Tout le monde peut reconnaître que nos membres, tels que nos yeux, nos oreilles, notre cerveau et notre cœur, ont un but. Ne serait-il alors pas logique que l'individu, dans son ensemble, ait aussi un but?

Dieu, de par sa sagesse infinie, ne nous a pas de créer simplement pour errer sans but ou seulement pour répondre à nos instincts et nos désirs de base. Au contraire, nous avons un but plus noble - de reconnaître et d'adorer Dieu uniquement, de sorte à ce que nous vivons sur le chemin de notre Créateur. Cette guidance divine nous permet de vivre une vie réussie et béni dans tous les aspects. Cela inclut des actes personnels de vertu comme la prière, ainsi que des actes bénéfiques à l'ensemble de la société, comme par exemple être bon à l'égard de ses voisins, soutenir sa famille, l'honnêteté, et prendre soin des animaux.

Dieu nous interdit d'adorer autre chose (comme par exemple, les statues, le soleil, la lune, les saints, les prêtres ou même les prophètes). Il n'a pas besoin de partenaires ou d'intermédiaires. Tout le monde peut adorer Dieu directement (sans intermédiaires) à tout moment.

Dieu décrit cette vie comme un test, et les gens sont testés de différentes manières. Nous ne pouvons pas contrôler ce qui nous arrive, mais nous pouvons contrôler notre façon d'y réagir. La Patience pendant l'adversité, et la gratitude pour nos bienfaits, sont un moyen de se rapprocher de Dieu et atteindre le Paradis éternel. Nous sommes également avertis d'un terrible châtement en Enfer si nous choisissons de mécroire et d'ignorer ses commandements.

Alors... **qu'est-ce** que je fais maintenant?

Le test de la foi d'un individu est dans l'utilisation de son intellect pour contempler et à reconnaître les signes de Dieu et vivre dans son chemin. Ceci est fait en se soumettant aux commandements de Dieu, qui en langue arabe signifie devenir **«musulman»**.

Dieu, le seul et unique Créateur - «Allah» en arabe - a fait l'Islam accessible à tous, indépendamment de son histoire, de son historique ou de la situation présente. Par conséquent, tout le monde peut devenir musulman par simple fait de prononcer avec conviction le témoignage de foi suivante:

«Je témoigne qu'il n'y a pas de Dieu digne d'adoration sauf Allah et je témoigne que Muhammad est le Messager d'Allah.»

N'est t-il pas grand temps pour vous d'accomplir le but de votre existence, de vous soumettre à la vérité et de reconnaître votre créateur?



Islamic Information Center

Islamic Information Center

Sultan Qaboos Grand Mosque
Muscat, Sultanate of Oman

www.icoman.om

For more information about Islam and other
pamphlets in this series contact

Whatsapp: +968 99250777 Email: support@icoman.om